

“ prêtres des paroisses, les unir par la prière, certains  
 “ statuts, des conférences périodiques, et les sanctifier  
 “ par le Très Saint Sacrement.... Voyez-vous, sanctifier  
 “ les prêtres par l'Eucharistie, cela embrasse tout ;  
 “ avec les prêtres, on a les paroisses, le pays tout entier.  
 “ — C'est que, disait-il encore, travailler sur les prêtres,  
 “ c'est travailler sur des multiplicateurs.”

Il alla même jusqu'à rédiger des statuts qui sont pour le prêtre tout un programme de sanctification par l'Eucharistie. C'est là qu'on trouve formulés les deux grands devoirs des Prêtres-Adorateurs : “ Ils se souviendront  
 “ — y est-il dit — que leur *premier devoir* est celui de  
 “ de l'adoration personnelle : *nos autem orationi instantes*  
 “ *erimus* et qu'ils doivent assurer là, dans la prière, le  
 “ succès de leur ministère.

“ Et ils descendront de l'Eucharistie vers les peuples  
 “ comme Moïse du Sinaï, comme les Apôtres du Cénacle  
 “ pleins de feu pour annoncer sa parole et procurer sa  
 “ gloire : *et ministerio verbi.*”

Après cela, l'on comprend l'ardent souhait que le serviteur de Dieu formait pour les prêtres : “ Que la Sainte  
 “ Eucharistie devienne le centre de leurs pensées, le but  
 “ de leurs travaux ; ils auront à leur disposition le  
 “ moyen le plus efficace de conversion et de sanctifica-  
 “ tion pour leurs peuples.”

Le Père ne devait pas réaliser lui-même le vœu si ardent de son cœur : il mourut en effet le 1er août 1868. Mais ses fils, héritiers de son esprit, eurent à cœur de mener à bonne fin ce que le serviteur de Dieu n'avait fait qu'ébaucher. Toutefois ce n'est qu'en 1879 que l'Œuvre reçut son organisation actuelle. En 1879, Sa Sainteté le Pape Léon XIII la bénit et l'approuve ; en 1887, l'église Saint-Claude à Rome devient son siège canonique ; enfin en 1897, elle est érigée en Archiconfrérie, ayant pour but :

1. De répondre à un des vœux les plus ardents du Cœur sacré de Notre-Seigneur Jésus-Christ au Très Saint Sacrement, en rapprochant davantage le Prêtre de l'Eucharistie, en multipliant et en prolongeant ses visites auprès de Notre-Seigneur, et en le faisant vivre de ce Sacrement de vie, principe, grâce et fin du sacerdoce catholique ;